

Recibirá músico cubano Edesio Alejandro Premio Batuta



La Habana, 9 sep (RHC) El compositor cubano Edesio Alejandro será reconocido con el Premio Batuta por la excelencia de su obra, informó este lunes el Instituto Latino de la Música (ILM).

Alejandro se halla en la decena de galardonados de la primera edición de ese lauro, en la cual figuran también el compositor británico Michael Nyman, el también cubano Leo Brouwer, el ecuatoriano Jorge Saade y el tenor español Plácido Domingo.

Solo en el último año, el músico fue reconocido como Doctor Honoris Causa en México, concluyó en Londres, Reino Unido, su primer largometraje de ficción y participa como jurado en el show musical de televisión en el país caribeño, el concurso Adolfo Guzmán.

Edesio ha dirigido y orquestado más de 40 obras de teatro para diversas agrupaciones de las tablas en la mayor nación de las Antillas y destaca por su variedad de estilos y formas musicales.

De acuerdo con el presidente global del Instituto, Daniel Martin Subiaut, los premios Batuta y esa institución, fundada en 1921, suscribieron recientemente una alianza, la cual relanzará esta plataforma a los cinco continentes y fortalecerá las relaciones con otras entidades de la industria del entretenimiento.

Como premio itinerante, Batuta reconoce la labor de genios de la música clásica y de concierto en su estado natural, donde no se precisa de grabaciones sino de una trayectoria de más de dos décadas, como mínimo, destacándose a nivel global.

La premiación se realizará el próximo 5 de octubre en el Centro Cultural Roberto Cantoral, de la Ciudad de México. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/201456-recibira-musico-cubano-edesio-alejandro-premio-batuta>



Radio Habana Cuba